

Sattelzug wich Auto aus



Auf der BAB A3 zwischen Passau-Süd und -Mitte ist es am Mittwoch gegen 16.30 Uhr zu einem Verkehrsunfall mit einem querstehenden Lkw und längeren Staus gekommen (PNP berichtete). Nun sind die Hintergründe bekannt: Laut Aussage des Lkw-Fahrers kam auf regennasser Fahrbahn ein Pkw ins Schleudern. Der Lkw wollte durch eine Vollbremsung einen Zusammenstoß vermeiden. Dabei kam der Sattelzug ebenfalls ins Schleudern, stellte sich quer und blieb im Mittelstreifen stecken. Der Pkw fuhr weiter. Verletzt wurde niemand. Die Feuerwehren Passau Löschzug Hauptwache, Haarschedl und Neukirchen am Inn wurden alarmiert. Mithilfe des Rüstwagens wurde der Lkw zunächst auf die Standspur und danach zu einer Werkstätte geschleppt. - ck/Foto: FFW